



運動会が近づいています。どの学年も出場する種目で力が発揮できるよう、頑張って練習しています。また、自分の役割を果たそうと係活動に積極的に取り組んでいます。今年の運動会のスローガンは「チームで協力 せいっぱいやりきろう！」です。種目や競技で子どもたちの頑張る姿、当日の係活動で運動会を盛り上げようと努力する姿…子どもたちの様々な姿をぜひ見てください。

せいっぱいの力で！

1・2年生は、友だちと力を合わせて、せいっぱいの力を発揮しようと取り組んでいます。またチェッコリダンスでは、可愛いダンスを披露しつつも、玉入れタイムになったら本気で勝ちにいきこうと頑張ることでしよう。



3・4年生は、息を合わせ、足並みを揃えて走ることにせいっぱいの力を発揮しようと取り組んでいます。走る速さを調整して、お互いをどのようにかバーするかがポイントです。練習でつかんだコツや塩梅を上手に活かせるよう頑張ることでしよう。



5・6年生は、これまで学習した内容を取り入れた競技でせいっぱいの力を発揮しようと頑張っています。3種リレーでは、種目のつなぎを上手に行い、いかにスピードを速くできるかがポイントになりそうです。個人の工夫と前後の友だちとの連携で頑張ることでしよう。



全校種目は大玉送りで、赤白団別で、1～6年生が一緒になって大きな球を転がします。コロコロではなく、ドカーンと豪快に転がせるようただいま練習中です。今のところ赤白の実力は甲乙つけ難いところなんです。当日の協力、声掛け、つなぐ気持ちが勝敗を分けそうです。白熱した戦いが期待できそうです。

地域の高齢者の皆さん 長生きしてくださいね！



←岐阜新聞で紹介されました(9/23)
6年生の子どもたちが、敬老の日の取組の一環として、社会福祉協議会方県支部の協力を得て、地域の高齢者の方々に手紙を書いて贈りました。「高齢者の人に、自分のやりたいことをこれからも頑張してほしい」という願いなどを込めた手紙を書き、体裁などを美しく飾って贈りました。地域の方から手紙や葉書などのお礼の言葉が届きました。
・お年寄りにうれしいお手紙をありがとう
・とてもうれしかったです。がんばって

地域で自分たちを見守って下さる高齢者の方への感謝の気持ちや、これからも元気に長生きしてほしいという気持ちを伝え、そのお礼の気持ちをまたいただく。温かい心のキャッチボールが今後もつながっていくとうれしいです。

【お知らせ】 10月11日(火)から冬日課に変更します。

今後、暗くなるのが早くなるため、下校時の安全等に配慮して下校時刻を15分早めます。基本的には以下のとおりです。

低学年下校時刻…15:00 高学年下校時刻…15:45
毎日の下校時刻は「集団下校時刻のお知らせ」で確認ください。

10月の行事予定

日	曜	行事・活動等	学
1	土	運動会 ※午前中	
2	日		
3	月	運動会の振り替え休日	
4	火	いじめ0をたしかめ合う日	○
5	水	就学時検診	
6	木	教育相談日	○
7	金	生徒指導訪問	
8	土		
9	日		
10	月	楽スポーツの日	
11	火	※冬日課開始	○
12	水	なかよし班遊び	
13	木	学習相談日 スーパーバイザー事業	○
14	金	読み聞かせ 俳句学習	
15	土		
16	日		
17	月		
18	火		○
19	水		
20	木	校外研修 ※先生の研修会	
21	金	児童朝会	
22	土		
23	日		
24	月	職員会議	
25	火		○
26	水	なかよし班遊び	
27	木	教育相談日	○
28	金		
29	土		
30	日		
31	月	修学旅行1日目 6年生	

※学は、3年生6時間授業日・放課後学びの部屋開設予定日です。

11月の主な予定

- 2日(水) 社会科見学 4年生
- 4日(金) いじめ0をたしかめ合う日
- 7日(水) いい歯の取組週間開始
- 8日(木) 生活科見学 1・2年生
- 10日(木) 教育相談日
- 12日(土) 第4回土曜授業 芸術鑑賞会
- 17日(木) スマイル2022 学習相談日
- 18日(金) 読み聞かせ 俳句学習 全校研究会
- 22日(火) 社会科見学5年生※予定
- 24日(木) 栽培委員会祭 教育相談日
- 28日(月) 図書館祭り始まる

※サツマイモ堀りは、生育状況を見て10月20日頃まで延期して実施する可能性があります。